



Por la democracia crea la gente y Pintando entre el 5 y el 14

GD-D-00439

TIPO DOCUMENTAL

Prensa

PRODUCTORES

La Época

FECHA DE PUBLICACIÓN

13 Diciembre 1989

EXPOSICIONES RELACIONADAS

Por la democracia crea la gente – Artistas por la Democracia

ALCANCE Y CONTENIDO

Artículo titulado Por la democracia crea la gente y Pintando entre el 5 y el 14, donde se mencionan dos exposiciones. En la primera participo Gonzalo Díaz, con la obra Marcación del Territorio, este registro es el único que existe a la fecha del tríptico completo.

OBRAS RELACIONADAS



(GD-O-0092) Marcación del Territorio

EXPOSICIONES RELACIONADAS

Por la democracia crea la gente – Artistas por la Democracia
GD-E-0062

DOCUMENTOS RELACIONADOS

Statement Marcación del Territorio
GD-D-00319 (relacionado)
II Bienal Internacional de Pintura
GD-D-00096 (relacionado)